

# OVACIONES

LUNES 27 DE ABRIL DE 2020 | NUMERO 25542 AÑO LXXIII

OVACIONES protege la ecología y se imprime en papel reciclado

<http://www.ovaciones.com>

## Rechaza Ssa uso de fuerza para aislar

El subsecretario de Prevención y Promoción de la Salud, Hugo López-Gatell, expresó ayer que les causa preocupación el hecho que, en algunos municipios se está utilizando a la fuerza pública como un mecanismo de coerción para reducir la movilidad pública.

Explicó que las acciones administrativas específicas con las que se puede lograr la reducción, están en manos de los gobiernos estatales y de las autoridades municipales, pero rechazó que se utilice la fuerza pública para ello.

“Hemos dicho que, desde un punto de vista técnico, ésta no es la forma preferente de reducir la movilidad pública, porque las disposiciones de seguridad sanitaria fueron diseñadas para que el sujeto de la intervención no fueran las personas, y dos, estamos conscientes de que en México la mitad de la población vive al día”, afirmó.

Ver página 2

## Ya son mil 351 muertes

La Secretaría de Salud reportó que hay mil 351 decesos y 14 mil 677 casos acumulados de COVID-19, de los cuales 4 mil 972 son confirmados activos, que son personas que iniciaron con síntomas en los pasados 14 días.

Además, indicó que hay 7 mil 612 casos sospechosos, hasta esta fecha se han estudiado a 67 mil 635 personas, de las que 45 mil 346 salieron con un resultado negativo al virus.

El director general de Epidemiología, José Luis Alomía Zegarra, dijo que en el día 35 de la Jornada Nacional de Sana Distancia, las entidades con la mayor número de pacientes son la Ciudad de México, con 3 mil 966, y el Estado de México con 2 mil 355 casos.

Ver página 2



## SUPERVISION

Policías capitalinos recorren las calles de la ciudad para supervisar que se cumplan las indicaciones y evitar que se propague el coronavirus.

Ver páginas 15 y 16

Darán 30 mil financiamientos por 12 mil millones de dólares

# Va IP al rescate de Mipymes con crédito del BID

POR PATRICIA RAMIREZ

El Consejo Mexicano de Negocios (CMN) anunció un acuerdo con el BID Invest, miembro del Banco Interamericano de Desarrollo (BID) para financiar hasta 30 mil micro, pequeñas y medianas empresas (Mipymes) de México con fondos por 12 mil millones de dólares, unos 290 mil millones de pesos.

El objetivo es el financiamiento de las cadenas productivas y apoyar el crédito revolvente

y con un plazo medio de 90 días, que permitirá financiar ese monto al año en facturas de 30 mil proveedores Mipymes. Las disposiciones se podrán hacer tanto en pesos mexicanos como en dólares, dependiendo de la necesidad de cada Mipyme.

El acuerdo está basado en el financiamiento a través de factoraje inverso, que consiste en la garantía del préstamo sobre facturas por cobrar, instrumento que permite a las Mipymes obtener una alterna-

tiva de financiamiento sencilla y a tasas muy atractivas, informó el CMN en un comunicado.

Por parte de BID Invest, el objetivo es construir un programa de 3 mil millones de dólares en líneas de crédito cada tres meses, lo que arrojará en un año ese saldo de 12 mil millones de dólares, en modalidad de factoraje inverso, que complementen las líneas de este tipo de programas que BID Invest ya tiene en México.

Ver página 6

## Hemos domado a la pandemia, asegura AMLO

El presidente Andrés Manuel López Obrador aseguró que el país cumple con las medidas emitidas para contener los contagios por COVID-19, por lo que “hemos podido domar a la epidemia” y no se desbordó, como en otros países.

“Hemos podido domar a la epidemia, en vez de que se disparara como en otras partes, aquí el crecimiento es horizontal, es por haberse preparado para tener todo lo que se requiere de equipo médico, especialistas”, apuntó.

A través de su cuenta de Twitter, el Ejecutivo federal agradeció a los mexicanos, y dijo que “vamos bien”, pues se cuenta con una disponibilidad de 70 por ciento de las camas hospitalarias de terapia intensiva, así como ventiladores.

En su mensaje, desde Palacio Nacional, López Obrador envió un abrazo solidario a todo el personal médico, a quien reconoció como “héroes y heroínas” de la situación por la que atraviesa el país.

Ver página 3

## VENTANA

La IP le busca y le busca.

## OPINION

RADIOPASILLO  
Página 2

AQUI EN EL...  
José Antonio Chávez  
Página 9

FRONTERAS...  
Fernando Fuentes  
Página 11